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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viel Geld spart die Stadt Kassel als Schulträger in den kommenden Jahren bis 

zur Schließung der Joseph-von-Eichendorff-Schule ein und wie hoch wird dieser 

Betrag nach der Schließung der Schule sein? 

 

2. Gibt es schon Pläne oder Überlegungen zur Nachnutzung des Gebäudes? 

 

3. Ist an einen Verkauf von Gebäude und / oder Grundstück gedacht und was für ein 

Ertrag wird dabei erwartet? 

 

1. stellvertretender Vorsitzender Dr. von Rüden erklärt die Anfrage nach Beantwortung 

durch Stadträtin Janz und Herrn Jäger, Amtsleiter Hochbau und 

Gebäudebewirtschaftung, für erledigt. 

 

 

 

 

 

 

Dr. Michael von Rüden Jutta Butterweck 

1. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführerin 




